

Telégramas de Barcelona del 31 confirman la derrota cerca de Manresa de la faccion Galcerán, y añaden que este cabecilla resultó gravemente herido.

Dicen de Bayona que ha sido detenido e internado por las autoridades francesas el titulado general carlista Ulibarri, que con nombre supuesto atravesaba la Francia para marchar á encargarse del mando de las fuerzas facciosas del Centro.

Suponiase tambien que habian pasado la frontera los jefes Tristany y Argüelles, pero no se ha podido comprobar su presencia en territorio francés.

En Estella siguen soñando con movimientos republicanos en Andalucía y Cataluña, que dicen se acentúan cada vez mas.

El acento es poco pronunciado por lo que vemos.

Las fuerzas de la division Villegas han sido reforzadas con 10 escuadrones de caballería.

En los pueblos carlistas siguen las detenciones y arrestos por sospechosos.

Parece que los carlistas tratan de imponer a Vizcaya una contribución de dos millones de reales.

¡Qué felicidad es vivir bajo la égida protectora de D. Carlos!

Notable concurrencia llevó anoche al Teatro principal la funcion de beneficio anunciada en favor de la distinguida primera actriz doña Emilia Vallarino y la Sra. D. Carmen de la Vega.

Pusieronse en escena el drama en un prólogo y tres actos *Flor de un dia*, que obtuvo una acertada interpretación por parte de las beneficiadas y los Sres. Bellido, Sanchez, Montuno y Gil, y la preciosa pieza *Veri-Well* que obtuvo un desempeño tan notable como la noche del lunes que se puso anteriormente en escena.

Al fin del drama fueron llamados al palco escénico artistas y aficionados, que ya en varias de las mas importantes escenas de la obra arrancaron grandes aplausos al numeroso y escogido público que llenaba las localidades todas del teatro.

La función, cuyos intermedios amenizó la excelente banda de música del regimiento de Murcia, terminó muy cerca de la una de la madrugada.

Decían de Estella el 26 que se sentía vivo fuego de cañón y fusilería por la parte de Villatuerta, lo que les hizo creer era un movimiento de avance de nuestras tropas. Mendiriz y Pérua marcharon en aquella dirección con algunos batallones y una batería de artillería.

Sacó la espada, se caló el chapeo, fuese y no hubo nada.....

Un héroe legendario.

El cabecilla carlista Mocorroa, muy conocido en su casa, con solo 25 hombres, hizo rebalear pocos días en las inmediaciones Usárbil nada menos que á dos compañías hiriéndoles 24 muertos (fecha V. Jigos!), ocho prisioneros y cogiéndoles parte de un convaleciente. Se ríen nuestros lectores? Pues lo puede dejar de creer pero lo dicen los partes carlistas.

No hay una estatua para ese Moco-rreal.

Los ojalateros carlistas, cuya paciencia es mas grande que la esperanza de un pebre, han dado en consolarse con la noticia de que su augusto amo trata de convocar nada menos que *Cortes generales* el dia 5 del corriente en Tolosa.

Así lo anuncian desde la frontera, queriendo animar con ello á sus decaídos comilitones.

Creemos que la corta y las Cortes de don Carlos están amenazadas de una próxima disolución.

Parece que la Diputacion facciosa de esta provincia ha dado orden de vender á cualquier precio las grandes existencias de artículos de consumo que tenían amontonados en Azpeitia, Tolosa y otros pueblos de la provincia.

Esto huele á tremolina.

De Estella decían el 24 al *Correo de Bayona*, entre otros mil canards, que el general Loma había presentado su dimisión en la imposibilidad de sostenerse en la línea del Oria si no se le mandaban más refuerzos.

Y en efecto: ni Loma ha presentado su dimisión, ni se ha abandonado la línea del Oria, á pesar de los vivos deseos de los carlistas.

En el campo carlista aumentan las desconfianzas. Desde la publicación del primer manifiesto de Cabrera son muchos los cambios de jefes y oficiales en los batallones facciosos, enviándolos desde estas provincias á Cataluña y el Maestrazgo y vice-versa.

Ya que nos ocupamos de este movimiento de jefes y oficiales carlistas, debemos decir que con objeto de evitar las pesquisas de la policía francesa, atraviesan ahora la frontera provistos de pasaportes expedidos en el valle de Anorra, donde sin duda el obispo de Urgel hace pesar toda su influencia.

Ayer llegó á esta plaza un carlista呈presentado á indulto en Oriol.

Parece que, anteayer se hallaba en Urcab (Oyárzun) al frente de una partida carlista el cabecilla Vicuña.